



**1300 Silver Eagle Drive  
Tarpon Springs, Florida 34688  
Oficina: (727)942-5419  
Teléfono: (727)942-5441**

[Indicaciones para llegar a la escuela secundaria East Lake](#)

**18/08/24**

Hola, soy Dan Schmittiel , director de la escuela secundaria East Lake, y les traigo algunos recordatorios y actualizaciones importantes para la semana. ¡Tuvimos una excelente primera semana del año escolar y estamos ansiosos por ver lo que nuestros estudiantes lograrán este año! Como siempre, miremos más allá de lo académico para apoyar y celebrar a nuestros estudiantes en sus diversas actividades extracurriculares; nuestros estudiantes siempre están listos para ALCANZAR el éxito a medida que avanzamos durante el año escolar, tanto dentro como fuera del aula. Esta semana continuamos con nuestra temporada de atletismo de otoño. Demostremos nuestro espíritu escolar y animemos a nuestros diferentes equipos deportivos, clubes y programas de artes escénicas durante todo el año; a continuación, encontrará una lista de los eventos de esta semana:

- El equipo de voleibol JV/Varsity se enfrentará a Northside Christian HS el martes 20 de agosto como visitante y a Keswick Christian HS el jueves 22 de agosto como visitante.
- El equipo de fútbol universitario se enfrentará a Camden County HS en Georgia el viernes 23 de agosto.

Además, nos complace anunciar que la East Lake Silver Sound Marching Band ha sido aceptada para representar al estado de Florida en el Desfile del Día de la Independencia Nacional de 2025 en Washington DC. Aún hay tiempo para unirse a nuestra banda de música, y el grupo está buscando pianistas y bailarines que quieran una forma de involucrarse con una de nuestras organizaciones más grandes en el campus. Vea al Sr. Black en la sala de la banda durante el almuerzo o después de la escuela para obtener más información, o envíele un correo electrónico a [blackI@pcsb.org](mailto:blackI@pcsb.org).

### **Informes de progreso semanales y comunicación de tardanzas**

Este año, seguiré enviando informes de progreso semanales todos los miércoles a partir de la segunda semana completa de cada trimestre. Puede esperar que esto comience el miércoles 21 de agosto. Además, si su estudiante estuvo en East Lake High School el año pasado, está familiarizado con el sistema de llegadas tarde del director estudiantil que usamos en East Lake High School. Planeamos comenzar a utilizar ese sistema a mitad de semana y les enviaremos recordatorios a las familias antes del primer día. Los estudiantes también recibieron recordatorios sobre las expectativas y la política la semana pasada. Si un estudiante llega tarde, recibirá un pase de uno de los quioscos de llegadas tarde en el campus, y los padres también recibirán una notificación por correo electrónico para asegurarse de que estén al tanto.

### **Círculo para autos de padres/estacionamiento para estudiantes**

A medida que avanzamos hacia la próxima semana, continúe asegurándose de utilizar el círculo de autos para padres. Como recordatorio, la entrega y recogida de niños solo debe realizarse utilizando nuestro círculo de autos para padres que comienza en el extremo norte del campus; el mapa está conectado.

[Diagrama de entrega para padres - Car Line.png](#)  
<https://tinyurl.com/bdzy9bcv>

## **Asociación de padres y maestros de ELHS**

La PTSA de ELHS quiere agradecer a todos los que asistieron a la reunión del martes. Publicaremos información sobre la reunión en el sitio web de la escuela en la pestaña Participe/PTSA. ¡Venga a verla! La semana que viene comenzaremos nuestra campaña de membresía del 19 al 30 de agosto. Daremos algunas entradas gratuitas para un partido de fútbol local de ELHS esta temporada. ¡Estas entradas se destinarán a una familia que ya se ha inscrito en la PTSA este año y a otra familia que se inscriba durante la campaña de membresía! Ayúdenos a alcanzar nuestra meta de 300 miembros este año. El presupuesto anual de la PTSA utiliza esta cifra para cumplir con sus propuestas de apoyo, pero le encantaría superarla. Además, si está considerando convertirse en un patrocinador familiar o comercial, también existe la oportunidad de unirse a nuestros niveles de patrocinio que figuran en nuestro sitio de membresía; consulte el enlace a continuación. Además, puede comprar ropa deportiva en el sitio a continuación para apoyar a nuestra PTSA y representar a la escuela.

- <https://elhsptsa.givebacks.com>
- <https://east-lake-high-school-class-of-gear.itemorder.com>

## **Computadoras portátiles, casilleros y candados para estudiantes**

La distribución de computadoras portátiles para estudiantes comenzará la próxima semana, comenzando con los estudiantes de 9.º y 10.º grado durante sus clases de matemáticas el martes 20 de agosto. Si aún no ha completado su formulario de aceptación y responsabilidad de equipos tecnológicos en Focus, asegúrese de hacerlo este fin de semana para que podamos entregar esa computadora portátil esta semana. El Sr. Anderson también enviará recordatorios durante la semana. Si su estudiante todavía está interesado en solicitar un casillero, pídale que pase por Servicios para Estudiantes. Si también necesita comprar un cerradura, necesitarán traer \$ 5.00 con el cambio exacto.

## **Aumente el aprendizaje, reduzca las distracciones, el código de vestimenta y más**

Padres, por favor, ayuden a seguir revisando las expectativas de los estudiantes durante el año escolar. Nuestro objetivo es asegurar que los estudiantes aprovechen al máximo cada período, interactuando con el contenido, sus maestros y compañeros para profundizar el aprendizaje. Seguiremos enfocándonos en Powering Up Learning para ayudar a eliminar las distracciones de los teléfonos celulares y los auriculares durante todo el año. Para obtener más información, consulte los enlaces a continuación:

- <https://tinyurl.com/w59wevby>
- <https://www.pcsb.org/PowerUp>

Padres, sigan revisando el código de vestimenta de ELHS y PCS con sus estudiantes. Esperamos que todos los estudiantes cumplan con el código de vestimenta todos los días. Para obtener más detalles sobre el código de vestimenta, utilice el siguiente enlace:

- <https://www.pcsb.org/dresscode>

## **Código de conducta**

Además, queremos que todos los estudiantes tengan una experiencia increíble en la escuela secundaria y participen en todas y cada una de las actividades extracurriculares que tenemos en el campus, pero algunas infracciones disciplinarias podrían interferir en eso. Cualquier infracción importante, incluidas infracciones como vapear, uso o posesión de una sustancia ilegal, peleas, etc., resultará en que su estudiante no pueda participar en ciertos eventos extracurriculares, incluido el regreso a casa, el baile de graduación, etc. Múltiples derivaciones repetidas también pueden resultar en la pérdida de ese privilegio. Asegúrese de revisar esto también con su estudiante.

## **Recordatorios adicionales:**

Informes anónimos: como la mayoría de ustedes ya saben, las escuelas del condado de Pinellas se han asociado con Sandy Hook Promise, lo que nos permite ofrecer el sistema de informes anónimos Say Something. Esto permite que las partes interesadas envíen una inquietud de seguridad segura y anónima que nos ayuda a identificar e intervenir de manera proactiva. Recuerde a sus estudiantes que esto está en funcionamiento para ayudar a abordar una inquietud y también es una forma de que alguien obtenga la ayuda que pueda necesitar: las pistas se transmiten a las autoridades policiales y al personal escolar correspondientes. FortifyFL también es otro sistema de informes que está disponible para informar sobre actividades sospechosas que permite a los estudiantes de Florida y a la comunidad transmitir cualquier inquietud de seguridad. Ambos enlaces se pueden encontrar a continuación.

- Consejos para decir algo <https://www.sandyhookpromise.org/say-something-tips/>
- Fortificar FL <https://getfortifyfl.com/>

## **Actualizaciones para consejeros y subdirectores**

Este año escolar, tendremos un ajuste en las asignaciones de estudiantes de nuestro subdirector para que coincidan con las de nuestro equipo de consejeros. El desglose será el siguiente:

Alphas AD = Chiquita Godwin (subdirectora) y Ashleigh Reger (consejera escolar)

Alphas EK = Megan Hatfield (subdirectora) y Kayleigh Bordenkircher (consejera escolar)

Alphas LQ = Dwight Latimore (subdirector) y Leah Liguori (consejera escolar)

Alphas RZ = Shawn Anderson (subdirector) y Jennifer Fernandez (consejera escolar)

## **Centro de carreras y universidades**

¡El Centro Universitario y Profesional está abierto! Comuníquese con la Sra. Gallaty , [GallatyN@pcsb.org](mailto:GallatyN@pcsb.org) o visite nuestro [centro de recursos virtuales](#) para obtener ayuda con la planificación de la vida después de la escuela secundaria. Ya sea que se trate de la universidad, la carrera o el servicio militar, tenemos recursos para ayudarlo.

## **Sociedad Nacional de Honor de las Artes**

NAHS tendrá una reunión de información general de 20 minutos el jueves 22 de agosto después de la escuela en la sala 3-104.

## **Clase de primer año**

Cualquier estudiante de primer año interesado en postularse para un puesto de oficial del gobierno estudiantil, habrá una reunión informativa el miércoles 21 de agosto en la sala del Sr. Lange, 3-245.

## **Donaciones de ropa**

En el extremo sur de la escuela, dentro del estacionamiento para maestros, hay un contenedor para donaciones de ropa. Si tienes alguna prenda que quieras regalar, no dudes en dejarla en cualquier momento. No solo es por una buena causa, sino que ELHS también recibe fondos para apoyar a la escuela.

## **Ventas del anuario**

Familias de Eagle: nuestro anuario ya está disponible a un precio especial para la vuelta al cole. Visite nuestro sitio web para obtener más información sobre cómo pedir su anuario hoy mismo. También puede comprar su página de dedicación para los estudiantes de último año en este mismo sitio web. Si tiene alguna pregunta sobre el anuario o las fotos de los estudiantes de último año, comuníquese con el asesor en [WallN@pcsb.org](mailto:WallN@pcsb.org)

## **Fútbol de bandera**

El miércoles 28 de agosto, después de clases, se llevará a cabo una reunión de interés para nuevos jugadores de Flag Football en el salón 3-132. ¡Consulte al entrenador Khan para obtener más información!

Si tienes alguna pregunta, no dudes en comunicarte con tu subdirector o consejero. ¡Esperamos con ansias el maravilloso año que tenemos por delante! Recuerda siempre que la vida es mejor en el lago, donde volamos juntos. ¡Que tengas un maravilloso resto de fin de semana y VAMOS EAGLES!

Dan Schmittiel , director  
Escuela secundaria East Lake  
[Correo electrónico: schmittield@pcsb.org](mailto:schmittield@pcsb.org)

*Visión- 100% éxito estudiantil*

*Misión: La comunidad de East Lake High School desarrollará estudiantes productivos y responsables que estén preparados para la educación postsecundaria, la fuerza laboral y la ciudadanía .*